

クラスの様子【1月号】

●ひよこ組 **今月の目標** 生活リズムを整え、ひとりひとりの状態を把握しゆったりと過ごせるようにしていく。

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ致します。

先月は本格的な寒さの到来とともに、風邪や感染性の胃腸炎などが流行し、多くの子が次々と体調を崩すような姿が見られました。今月も引き続き健康管理には注意をし、個々の体調の変化に速やかに対応出来るよう心掛けたいと思います。途中入園の子が増え、ひよこ組のお部屋は随分と賑やかになりました。それぞれ、気に入った玩具であったり、心地良い場所であったり、きまって遊ぶ遊びであったり、あるいは、好きな保育士との関わりであったりと、安心の材料や対象となるものは個々により様々ですが、どの子にも一日の間に必ず、ホッと表情が緩む場面や、キラリと目が輝く場面を発見することが出来ます。また、友達への関心が芽生え、玩具を取り合ったり、遊びを模倣したりといった、互いに影響しあう姿なども見られるようになってきました。今後も、安心して過ごせる環境を整えつつ、挑戦したり意欲的に遊ぶ姿を丁寧に見守っていきたいと思います。(中根)



●りす組(もも) **今月の目標** いろいろな活動を通じて友だちとの関わりを深める

新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。

寒くなり戸外に出る機会は減りましたが、暖かい日差しのある日は散歩に出掛けどんぐり拾いや冬探しをしています。ブログでもお知らせしていますが、最近のももさんのお気に入りの散歩先は「おおかみの森」です。最初は「怖い」と言って保育士のそばを離れなかった子も今は自分の足で歩いていき長いツルをひっぱったり、落ちていた木の実を拾ったりする姿が見られるようになりました。影になっている所には雪が少し残っていたりして、自分の手にとり「冷たい!」「おててでなくなったよ」と声がきかれたり、霜柱を踏みつけて「ボリボリする」と感触を楽しんでいます。冬を感じられるこの季節、周りの事に興味や関心をもてるよう一緒に驚いたりドキドキしたりももさん全員で楽しんで生活していきたいと思います。(窪田)



●りす組(いちご) **今月の目標** 好きな遊びを通して、友達との関わりを楽しむ。

新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。

12月は寒い日が続きましたが、子どもたちは戸外に出てかくれんぼやしっぽ取りなどを友達と一緒にしたり、実を拾ったり雪に触れることも楽しみました。友達と遊ぶということが楽しくなり「かして」「いいよ」「だめよ」「やめて」というやりとりをしたり言葉で自分の思いを伝えられるようになってきました。1歳児クラスでは、基本的な生活習慣、毎日の積み重ねが大切です。食事では、スプーンやフォークを持って自分で食べたり、着脱では、自分で脱いだり着たりしたいという子が増えました。やりたいという思いを大切にしていきたいと思いますので、各ご家庭でも普段の服装を自分で履きやすいズボン、服にさせていただきますようご協力をよろしくお願ひします。(澤井)



●赤うさぎ組 **今月の目標** おゆうぎ会に向けて、みんなで一緒に踊る事を楽しむ。

いよいよおゆうぎ会の日まであとわずかとなりました。赤うさぎ組はりんごのダンスを披露します。まずはテーマ曲の歌詞について、その内容を理解する為に「①番でりんごの皮をむいて、②番でりんごを切って、③番でりんごジュースになるんだよ。」と繰り返し物語のようにして伝えてきました。そしてピアノに合わせて歌ったり、時には散歩しながら口ずさんだりして、十分に親しんだ後で踊りの練習を始めました。みんなで楽しみながら練習が続けられるように、時々場所を変えたり見せ合いっこを試みたり…。「パパ、ママにかっこいい所見せるー!」と子ども達も張り切っています。みんなの自信に繋がるようなおゆうぎ会になったらいいな、と思います。(キム)



クラスの様子【1月号】

●白うさぎ組 今月の目標 おゆうぎ会に向けて、みんなで一緒に踊ることを楽しむ。

今、うさぎ組ではおゆうぎ会に向けてダンスに取り組んでいます。元気いっぱい声を出したり、にこにこで踊ったり、前で踊る保育士の真似をして必死に踊ったり、本当にかわいらしいです。子どもたちにとっては初めてのおゆうぎ会。大きな舞台、たくさんのお客さんに圧倒され、泣いたり、固まってしまう子もいるかもしれませんが、友だちと一緒に踊ることの楽しさを感じたり、音楽に合わせて身体を動かすことの楽しさを味わうということを一番の目標にしているので、本番がどのような姿になっても、温かい目で見守っていただければと思います。また給食の時間には、自分で食べられる量のものを選び、席まで運ぶ練習をしています。まだなかなか食べられる量を自分で選べない子もいますが、食べきれなかった経験をすることで、次に選ぶときに「少ないのにしよう」と思えるようになっていってほしいなと思います。(黒宮)



●とちのき組 今月の目標 友達との関わりを深めながら、おゆうぎ会の練習に楽しんで取り組む。

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。新しい年を迎え、とちのきぐみとして過ごす日々も残り少なくなってなってきましたが、限られた貴重な時間を大切に子ども達と毎日元気いっぱい過ごしていきたいと思います。おゆうぎ会まであと1ヶ月をきりました。練習では、同じグループの友達と息を合わせてセリフを言う難しさを感じたり、動きを自分たちなりに考えながら表現したりと一生懸命練習に取り組んでいます。その中でも年長さんは、セリフをしっかり覚え、年少さんや年中さんに教えてあげたり、年少さんの手を持ち、優しく動きを教えてくれたりととても頼もしく感じました。おゆうぎ会を通して、友達と一緒に表現することを楽しみ、一つのことをみんなでやり遂げることの嬉しさを感じることができたらいいなと思います。(三浦)



●くぬぎ組 今月の目標 おゆうぎ会に向け意識を高め、楽しみながら練習に取り組む。寒さに負けず身体を動かして遊ぶ。

あけましておめでとうございます。

12月は天候が悪い日も少なく、戸外で元気いっぱい身体を動かして遊びました。また、おゆうぎ会の練習の時間も多くなりましたが、子ども達はとても楽しそうに練習に取り組み、練習を重ねるたびに上達していくこともしっかりと感じられ、担任や周りの先生が感心させられることがとても多かったです。しかし、練習ではとても楽しそうに元気いっぱい取り組んでいる子ども達も本番の大きな舞台、たくさんのお客さんを前にすると緊張してしまう子や普段通りの姿を披露できない子ももちろんいると思います。ですが、子ども達は本番当日のために毎日一生懸命練習をしてきましたので、本番が終わった際にはその練習や今までのがんばりを認め、力いっぱい褒めてあげてほしいと思います。本番での子ども達の可愛らしい、たくましい姿を是非楽しみにしててください。(安田)



●さくら組 今月の目標 難しさや楽しさなど様々な気持ちの葛藤を感じながら、一つの事をやり遂げる充実感や達成感を味わう。

寒さも厳しくなり、いよいよおゆうぎ会を迎える月となりました。子ども達は毎日、劇の練習へ一生懸命取り組んでいます。初めは恥ずかしがり屋だった年少さんも今では楽しそうに歌ったり踊ったりしています。年中さんは緊張しながらも手に動きを付けながら大きな声でセリフを言おうと力いっぱい頑張っています。年長さんは…さすがの一言です。自分なりに考えた身振り手振り、言い回し方を取り入れるだけでなく、保育士が伝え忘れていた小さな動作やセリフもきちんと自分のグループの子へと伝えられています。そんな年長さんにたくさん支えてもらいながら劇の練習が進んでいます。出来た事はしっかりと褒めて、子ども達の意見にも耳を傾けながら本番までの残り少ない時間を大切にしていきたいと思います。そして「おゆうぎ会楽しかった!」「頑張ってよかった!」と大きな喜びや達成感へとつながっていくように見守っていききたいと思います。(田中)

